

REGISTRO DE  
PROPIEDAD  
INTELLECTUAL  
Nº 136836

# Amicitia



REVISTA DE LOS CENTROS UNIVERSITARIOS DE ACCION CANTOLICA

DE LA  
FACULTAD DE FILOSOFIA Y LETRAS  
BUENOS AIRES

## Patriotismo Esencial

No podemos hablar de patriotismo recio fuerte y verdadero en la juventud universitaria si no atendemos al patriotismo esencial.

Sobran frases para bordar al patriotismo con irisadas lentejuelas; no obstante en nuestro ambiente una sola palabra es necesaria la única que nos da la condición de universitarios: **EL ESTUDIO**.

Estudio consciente, sereno, profundo. Estudio que penetre, que perfora que no sea resbaladizo, pasivo, blando; estudio que se amase con sacrificio y lucha, estudio valiente, si fuera necesario a costa de pequeñas renunciaciones y grandes abnegaciones. La obligación fundamental del estudiante es el estudio. El universitario cristiano no puede ni debe apartar nunca de su camino esta idea:

Por el estudio a la conquista de la Verdad.

Por el estudio a la conquista de las almas.

Pero para llegar a tener solidez en nuestra vida intelectual, no basta asistir a las clases. La solidez intelectual es cuestión propia, personal, de cada uno, es acopio continuo de voluntad, es asunto de meditación. Por meditación y elemento de formación de nuestra inteligencia entendemos formación consciente. Proceder **CON CONCIENCIA FRENTE A IDEAS, FRENTE A SILOGISMOS**, he allí la misión del universitario, misión excelsa, inmensa y ancha como un mar abierto, misión que condensa el **PATRIOTISMO ESENCIAL** de la Universidad.

Semejantes al herrero que forja el hierro, a fuerza de golpes, seguiremos machacando con esta idea fija: Vivimos un mundo nuevo, pertenecemos a una nueva juventud, juventud heroica, fuerte física y espiritualmente sana. Rechazamos lo superficial, lo vano, lo hueco. Amamos a nuestra patria sin sensiblería, sin lágrimas, sin voz entrecortada, amamos la patria fuertemente, con reciedumbre, con generosidad. Estamos convencidos de que "no es la juventud la que da mérito a una persona como piensa la adolescencia y lo quiere el ambiente moderno. Es el hombre quien da o no valor a su juventud".

Por eso ante las luces azules y blancas del 25 de Mayo, proclamamos hondamente nuestra fe en el estudio como raíz del patriotismo esencial en la vida universitaria.

PETRONA DOMINGUEZ